
“Nadie ha dejado de exportar” jitomate hecho en México; aún con arancel lo envían a EU
Martes, 14 de Mayo de 2019 17:15

El vicepresidente nacional del Sistema Producto Tomate informó que en próximos días iniciará
el cobro del arancel del 17.5% impuesto por EU.
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